
 

CONSELHO DIRETOR DO FUNDO 

MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE 

                                                                                                                                        

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA nº 07 
LOCAL: Ambiente Virtual através do Aplicativo Google Meet 

Data: 26/01/2022 

 

Aos vinte e seis dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e dois, em ambiente virtual via 

aplicativo Google Meet, às 10:00 horas, foi verificado que havia o quórum de Titulares, com a 

participação como convidados o Sr. Fernando César de Oliveira (Secretário de Agricultura e Meio 

Ambiente) e o Sr. Ralph Lopes de Figueiredo (Assistente Administrativo), foram abertos os 

trabalhos deste Conselho pelo Sr. Guilherme Rocco (Presidente), que leu a ATA da reunião anterior, 

que foi aprovada pelos Conselheiros presentes. A reunião de hoje corresponde à reunião ordinária 

07, que devido a imprevistos teve de ser adiada. Fernando informou que o fundo atualmente está 

com R$ 796.819,64, dados de 22/12/2021. Disse ainda que o Prefeito liberou uma verba de um 

milhão de reais para compra e plantio de mudas. Breno sugeriu que o Conselho mantenha algo 

como uma prestação de contas, a fim de acompanhar o que foi gasto e onde. Questiona ainda sobre 

o tempo que levaria o carro, onde Fernando informa cerca de 40 dias. Sendo essa a reunião 

equivalente à anterior, uma nova reunião será marcada brevemente para suprir o calendário. Nada 

mais a tratar, foi encerrada a reunião. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

LISTA DE PRESENÇA 
 

MEMBRO VÍNCULO PRESENÇA 

Lucas Aparecido Rodrigues Presidente Ausente 

Guilherme Ciampolini Rocco Vice-presidente Presente 

Breno Augusto de Camargo Boro Secretário Presente 

Alessandro de Jesus dos Santos Conselheiro Presente 

Cinthia Guilger Portes Conselheira Presente 

Marleth Nunes da Costa Conselheira Ausente 

Ralph Lopes de Figueiredo Convidado Presente 

Fernando César de Oliveira Convidado Presente 

 


